

## Aplaudimos y Reclamamos

En esta breve sección los vecinos, a través de los Consejos de Redacción del Periódico, del correo tradicional o electrónico o de viva voz, aplauden iniciativas, hechos o proyectos llevados a cabo en el Municipio, y también reclaman mejoras.

### APLAUDIMOS

- Que en la Fiesta de San Juan hubiera actuación infantil.

- La actuación, el día 19 de Agosto del grupo de danza ruso. Una pena que no se llenara el auditorio.

- A Sebastián (dueño de la óptica Yeste) y a su familia por compartir su talento, su voz y sus canciones con nosotros el día 26 de agosto y a Jose Carlos, Jesús y la peña Trakatrá por hacerlo posible. Gracias.



Actuación Infantil

### RECLAMAMOS

- Más cuidado y limpieza del cementerio por parte de todos los que tenemos allí a nuestros seres queridos y por parte de los que estén encargados de su cuidado.

Las coronas hay que tirarlas a los contenedores cuando ya están estropeadas.

- Un pueblo más limpio y mejor cuidados su jardines.

- Que se pongan árboles en la nueva plaza que se ha hecho al lado de la Plaza de la Corredera.

- Más contenedores de reciclaje en el pueblo. Estas fiestas la mayoría de las peñas no han reciclado los envases por no tener contenedores cerca para depositarlos.

- Que el próximo año el programa de Fiestas esté en Yeste el día 1 de Agosto y no a mediados, pues cuando llega ya se han realizado muchas actividades, y la gente necesita conocerlo para planear con tiempo la asistencia a las actividades que le interesen.

## Cambio de fecha de la Feria de Tradiciones

Soy una asidua a Yeste. Me gusta mucho el pueblo e intento volver a él siempre que puedo. Sobre todo, tengo estipulados una serie de fiestas que desde hace años, no me las pierdo, como son las fiestas de San Bartolomé en agosto y la feria de tradiciones en Octubre.

Este año al ir a las fiestas en Agosto me he llevado una desilusión bastante grande al ser informada que este año la feria de tradiciones ha cambiado de fecha a una semana más.

Eso implica que este año no podré ir a la feria ya que yo en Enero tengo que organizar y pedir las vacaciones de todo el año, y como es natural, ya me había pedido la semana de la feria (que ahora no me servirá de nada, ya que no puedo cambiarla). Y por si esto fuera poco, llevo 3 años reservando una casa rural de año en año para pasar dicha fecha con unos amigos asiduos también. Ahora no sé como solucionaré el

tema de la casa rural.

Me ha parecido muy mal que sin previo aviso se rompa una tradición que lleva ya unos años intentando arraigarse y que los amantes de Yeste y sus fiestas intentamos ser fieles a dichas fechas.

De todas maneras, si hay razones estudiadas importantes por las que se decida en beneficio de Yeste cambiar esta fecha, veo bien que se publiquen pero con suficiente antelación, es decir, de un año para otro, para que las personas que intentamos asistir, podamos organizarnos sin tener que prescindir de dichas fiestas.

De momento, Yeste este año para la feria de tradiciones se queda sin 10 personas que teníamos previsto asistir.

**¿ESTO ES QUERER FOMENTAR EL TURISMO EN YESTE?**

M.M

## Editorial

### ¡Manos a la obra!

Ha comenzado una nueva legislatura y siempre que algo se inicia hay mucha ilusión y ganas de trabajar. Tantas que, a veces, parece que «hacemos más con la boca» que luego lo que realmente realizamos.

En las asociaciones también empieza un nuevo período de actividades y suele ocurrir que, aunque hay muchos socios en cada una de ellas, sólo trabajan unos cuantos.

En la Asociación Cultural Gritos de la Sierra ocurre lo mismo, sólo que no nos proponemos grandes metas ya que no podríamos realizarlas. Aunque suene ya repetitivo queremos solicitar la colaboración de vecinos de Yeste y aldeas, también gente de fuera que viva aquí y ofrez-

ca su colaboración, para seguir elaborando este querido periódico pero de costosa elaboración, por falta de personas voluntarias.

Se puede colaborar desde las asociaciones, centros educativos, ayuntamiento, tu centro de trabajo,... para hacer una crónica deportiva local, publicar un trabajo realizado en la escuela o instituto, información a los agricultores, etc.

Hasta que no haya un equipo de personas que puedan repartirse las distintas tareas no se podrán dar pasos para otros proyectos que hay en mente. No merece la pena decir que «queremos hacer esto» cuando las posibilidades de hacerlo son nulas. Así que ¡manos a la obra! y animaros a participar.

## Aljumas y bellotas

### Semana 22/2007

Dos españoles llevan quince días en prisión en Riga (Letonia) por robo de banderas letonas que decoraban las farolas de la ciudad.

*-Esto de las banderas se pone serio. Aunque sea una guirnalda de puesto de feria pondré el gesto serio y alzaré mi pecho cuando pase debajo de ella.*

### Semana 23/2007

La E.T.A. anuncia que rompa su alto el fuego.

*- Se vuelve a perder una oportunidad. Algunos se alegran porque saben o creen saber que no les rozarán los tiros, pero mucha gente llevará luto real, no sólo el de las palabritas.*

### Semana 24/2007

Un montaje fotográfico sobre el Puente de la Vicaría, colocado en la página de You Tube en Internet, ultraja la figura de la recién elegida alcaldesa de Yeste Estibáliz García.

*- Se le insulta por ser mujer y haber contribuido a ganar las elecciones municipales, pero toda la clase política está en peligro. Lo han hecho los borrachos de pena negra que ya existían en tiempos de don Antonio Machado.*

### Semana 25/2007

Se celebra en Barcelona el primer encuentro internacional de amigos de los árboles, con la presencia de Al Gore, Vandana Shiva, Joaquín Araújo, Cristina Narbona y un largo etcétera. Lo organiza Maderas Nobles de la Sierra del Segura.S.I. del vecino Riópar y la Fundación + árboles, cuya meta es plantar cien millones de árboles en España en los próximos cuatro años.

*-¿Y si plantamos un millón de ellos en Yeste?*

### Semana 27/2007

Seis españoles son asesinados en Yemen por terroristas que se presumen son de Al Qaeda.

*- Más inocentes abatidos por la barbarie. Así no derrotarán a Occidente, sólo evitarán que gentes que aman los viajes y aprecian culturas diferentes, intercambien gotas de sensibilidades con sus anfitriones.*

### Semana 29/2007

Una orden judicial secuestra la revista satírica El Jueves, por mostrar en portada una viñeta humorística de los Príncipes de Asturias realizando un acto sexual.

*- La viñeta es una ordinariez, pero nin-*

*gún Juez puede decidir sobre el canon del buen gusto. La sátira, la burla y la risa son necesarias para frenar a togados como éste.*

### Semana 30/2007

Se celebra el IV Yeste Rock en el Cerro de San Bartolomé congregando muchísimas personas. Se celebra la I Muestra de Música en el Cine, dedicado a la música rock en el Auditorio, con nula asistencia de público.

*- Organizar el Yeste Rock del próximo año será difícil, tendrán que ofrecer nuevas propuestas. Para los de la Muestra de Cine será fácil, repetiremos el programa aprovechando que nadie lo ha visto.*

### Semana 31/2007

Las dos grandes islas canarias, Tenerife y Gran Canaria, son víctimas de incendios forestales provocados, que han devorado miles de hectáreas.

*- Desde esta tierra herida por la misma arma quisiéramos enviar un soplo húmedo que alivie su piel reseca.*

### Semana 33/2007

Un terremoto de intensidad ocho en la escala Richter siembra de miseria el sur de Perú.

*- El saqueo de esas miserias enseña nuestro lado más miserable.*

### Semana 34/2007

Se celebran las Fiestas de San Bartolomé.

*- La solidaridad que generan los encierres, el Santo y las manos unidas de la Misa, se echan en falta a partir del veintisiete.*

### Semana 35/2007

Arden más de 200.000 hectáreas de bosque en Grecia en incendios que, se han cobrado más de 60 vidas humanas.

*- Los que pagan los incendios del sur de Europa, ¿viajarán en cruceros por el Mediterráneo?*

### Semana 36/2007

Mueren ahogados 10 inmigrantes ilegales, al volcar la embarcación en la que viajaban, a sólo 20 metros de una playa en Gran Canaria.

*- Así nos parece más cruel todavía. ...y, última semana*

El puente de la Vicaría sobre el río Segura existe. Por fin está construido.

*- Se inaugurará la próxima legislatura si Dios quiere, hermano lobo.*

El Peri.



**SALÓN DE BELLEZA**  
**MARIBEL**

**LENCERIA**  
**ROPA INTERIOR MASCULINA**  
**PRODUCTOS DE BELLEZA Y**  
**COSMETICA**

**C/PURÍSIMA Nº 12**

**Depilación cera caliente/ fría/ eléctrica/ fotodepilación**  
**Tratamientos faciales**  
**Pedicura**  
**Manicura**  
**Maquillaje/ Especial Bodas**  
**Masajes**  
**Tratamientos de pies: durezas, callos, uñas,...**

**HORARIO**  
**De Lunes a Viernes**  
**9:30 h. - 13:30 h.**  
**17:00 h. - 20:00**  
**Sábados**  
**10:00 h - 13:30 h**  
**Tardes PREVIACITA**

**TFNO: 967 43 15 26**